

Heco Schrauben

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Fournisseurs](#) / [Fixation](#)

Accord majeur avec SFS-Intec

Aujourd'hui dirigée par Stefan Hettich, membre de la quatrième génération de la famille du fondateur, le fabricant allemand de vis bois et béton Heco-Schrauben vient aujourd'hui de raffermir son partenariat avec la compagnie suisse SFS-Intec, une alliance qui lui permet notamment d'étendre sa gamme de vis techniques à des références auparavant exclusives à son associé helvétique.

Prenant sa source dans un atelier créé en 1988 à Schramberg (Forêt Noire) par Karl Hettich pour fabriquer des échappements d'horlogerie puis des ferrures pour meubles d'horloge, et à partir de 1936 des vis servant à leur montage, la société Heco-Schrauben est officiellement née en 1967 lorsque cette activité visserie fut séparée du groupe Franz Hettich KG. Adoptant la marque Heco en 1978 et son nom d'entreprise actuel en 2002, elle poursuit depuis lors son chemin en toute indépendance et réalise aujourd'hui un chiffre d'affaires de 34 millions d'euros* sur le seul marché professionnel avec une part à l'export supérieure à 60% et une présence dans une quarantaine de pays, principalement européens. Ses trois premiers marchés, qui représentent 80% de son CA, sont d'abord l'Allemagne et Autriche, puis le Benelux puis la France, seul pays disposant d'une filiale propre – les autres pays sont gérés par des importateurs exclusifs qui peuvent utiliser le nom Heco. Cette filiale française, ouverte en 2004 en remplacement de deux commerciaux multicartes, réalise un chiffre d'affaires de 4 millions d'euros avec un effectif de sept collaborateurs ; son directeur commercial Thierry Constant, cinq commerciaux exclusifs et une personne à l'administration des ventes.

*hors production dédiée à SFS

Premier rapprochement avec SFS-Intec

Dans le cadre de son développement, Heco-Schrauben a connu plusieurs étapes importantes avec en premier lieu la construction de ses locaux administratifs et de production en 1971, et l'adoption de son nom de marque Heco en 1978 comme déjà indiqué plus haut. Plus récemment, en 2009, la firme allemande a implanté un site de production à Câmpia Turzii en Roumanie afin de pouvoir produire sous son cahier des charges et à des coûts concurrentiels certains produits basiques de sa gamme. En 2014, elle investit plus de 10 millions d'euros pour monter son nouveau centre logistique d'une capacité de 5 000 palettes et de 60 000 boîtages carton. En 2015, elle débute son partenariat avec SFS-Intec, groupe suisse d'envergure mondiale dans les techniques de fixation, un accord majeur pour l'entreprise allemande et déterminant pour son développement à venir.

51% du capital

En août 2015, le groupe SFS, qui désirait confier la fabrication de ses vis bois à un industriel reconnu, a choisi Heco-Schrauben comme partenaire. Il a transféré ses outils de production et parallèlement pris une participation minoritaire de 30% chez son nouvel allié par le biais d'une augmentation de capital. Suite à cette première phase qui s'est déroulée avec succès, les deux compagnies ont décidé d'intensifier leurs relations et le 17 avril 2018 a été ratifiée une nouvelle

augmentation de capital portant à 51% la participation de SFS chez...

Veillez vous identifier pour consulter la totalité de l'article.

[Vous avez perdu votre n° d'abonné. N'hésitez pas à nous contacter.](#)

Valider

Vous n'avez pas de n° d'abonné ?

Abonnez-vous pour bénéficier de nos revues et l'accès à l'intégralité des articles !

[S'abonner à la
revue](#)